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PROYECTO DE COMUNICAC

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia de Santa Fe
solicita al Poder Ejecutivo que, a través del Ministerio de Cultura, el
Ministerio de Economía y/u organismos pertinentes, informe lo
siguiente respecto a la realización de Fiestas Provinciales y Nacionales
en el territorio de nuestra Provincia:

1. Informe a cuáles Fiestas Provinciales y/o Nacionales ha brindado
asistencia económica el Estado Provincial en el año 2024,
especificando el monto aportado a cada una de ellas.

2. Indique qué funcionarios del Poder Ejecutivo han asistido a cada una
de las Fiestas Provinciales y/o Nacionales desarrolladas en la
Provincia de Santa Fe en 2024. Especifique los gastos en concepto
de viáticos incurridos por cada funcionario en cada una de sus
asistencias.

b.~José Peralta

Diputado Provincial
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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señora Presidenta:

Somos conscientes de que el patrimonio cultural de nuestra
Provincia es vasto, siendo sede en su territorio de más de 300 fiestas
populares por año1 -englobando en este número a las de índole
municipal, provincial y nacional-. Asimismo, en tiempos en que el
mundo digital se apropia casi exclusivamente de la comunicación
social, la posibilidad de compartir tradiciones en el 'cara a cara' es un
valor que debemos promover activamente, con la participación de toda
la ciudadanía y, por supuesto, de los representantes de Santa Fe.

Esto no quita que, en el marco de la transparencia y la austeridad
fiscal declamada por el actual Gobierno de la Provincia2, resulta
imprescindible contar con información detallada sobre los recursos
públicos asignados a estas actividades. Constantemente vemos la
presencia de funcionarios provinciales en estas festividades, lo cual es
positivo en cuanto a la representación institucional, pero también exige
claridad ante la ciudadanía sobre los fondos destinados a viáticos y
otros gastos vinculados con sus asistencias.

Es por todos estos motivos, Sra. Presidenta, que solicitamos a
nuestros pares el acompañamiento del presente/pedido de informe. -

O EMIi6tí6s PERALTA

~ ~ DI~TADO PROVINCIAL

%
' https://www.santafe.gob.ar/noticias/noticia/279533/
2 htti:is://www.lmneuquen.com/pais/maximiliano-pullaro-cruzo-javier-milei-hicimos-un
ajuste-mayor-que-el-gobierno-nacional-n1143167
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